
RESOCONTO  INFORMATIVO INCONTRO OO.SS. E USP SU ORGANICI E GE del 13 
aprile 2007 

La riunione del 13 aprile  presso l’USP di Latina  con le OO.SS è 
stata richiesta e svolta al fine di  chiarire in prima istanza  le 
problematiche inerenti la valutazione delle domande di 
aggiornamento, inserimento e trasferimento delle G.E (ex GP) ai 
sensi del DM 27\07 e DDG 16\03\07. Sono state poi  aggiunte e 
rappresentate le situazioni relative agli organici  di scuola 
secondaria superiore insieme a quanto pervenuto dall’USR e 
dalla discendenza con i decreti  ministeriali e la legge 296\06. In 

merito a questi ultimi   sono stati illustrati i criteri di attribuzione delle classi e nei 
parametri consentiti dalle norme e secondo quanto richiesto dai DD SS ,  si è  poi  
proseguito in relazione all’istituzione \mantenimento di classi  a T.P. nel I grado  
che, sia pur all’insegna delle ultime disposizioni ministeriali, saranno autorizzate o 
meglio ancora garantite  là ove  siano state tradizionalmente  presenti negli anni 
passati.
 Nel prosieguo sono stati poi discussi casi particolari di mantenimento di 
classi e istituzioni scolastiche con esiguo numero di alunni per svantaggiosa 
collocazione territoriale e geografica e si è poi  concordato il mantenimento nello 
specifico di sezioni  N e a TP a Ventotene e Prossedi . Si è  infine chiarito che la 
situazione degli organici  di scuola superiore a livello provinciale è ancora da 
concludersi, stante il fatto che la chiusura delle funzioni è stata rimandata al 19 
aprile come da intervenuta  comunicazione ministeriale e che ,pertanto, quanto 
gia’ al momento lavorato e pubblicato è ancora  da definirsi  quindi suscettibile di 
variazioni,  A chiusura avvenuta      delle funzioni e in seguito ad ulteriori controlli 
da espletare, saranno pubblicati i dati definitivi degli organici  analitici di scuola 
secondaria superiore della provincia di Latina 

Chiediamo intanto a tutti di  considerare  quanto già ieri pubblicato come   non 
definitivo e passibile di variazioni 

Riguardo alle GE, sono stati sollevati diversi quesiti  a cui è stata data una serie di 
risposte che di seguito elenchiamo, 

1. La valutazione dei corsi\master   relativi ai punti C7 e C8 dei moduli di 
aggiornamento \inserimento, saranno valutati ai sensi del chiarimento 
intervenuto in seguito alla FAQ del MPI n° 13 p D, in cui si chiarisce che la 
differenza tra master e corso di perfezionamento è determinata dalla 
certificazione finale o  di attestazione della frequenza  a un corso di 
perfezionamento  o di specifico diploma; in tal senso quindi 
l’amministrazione, di concerto con le OO.SS , per evitare l’accendersi di un 
eventuale    prossimo contenzioso, come  poi del resto   più volte negli scorsi 



anni  accaduto, ha ritenuto necessario considerare che per essere 
adeguatamente valutati tali titoli culturali debbano essere  certificati, cioè 
per meglio  dire motivo di regolarizzazione; 

pertanto l’autodichiarazione   di rimando alla frequenza di corsi presso atenei o 
consorzi interuniversitari  come diploma di perfezionamento comporterà la 
valutazione minima di punti 1 in assenza di regolare  certificazione , 

Si consiglia quindi a tutti i docenti precari di documentare  i suddetti  titoli 
direttamente   già nella domanda o anche, per chi già l’avesse 
consegnata, a seguire e in autonomia   al fine di aver  adeguatamente 
riconosciuto il punteggio spettante 

 E’ bene  poi ricordare a tutti che ai sensi del DPR 445 sull’ autocertificazione, si può  
essere perseguiti penalmente per mendaci dichiarazioni nel caso in cui  venisse 
rilevata incoerenza tra dichiarazioni e  documentazione posseduta. 
 

2.  Rispetto alla possibilità da molti richiesta di revisione delle precedenti 
dichiarazioni o mancate valutazioni nelle domande passate,  si è ribadito  
che non può essere motivo di valutazione né di analisi, quanto già in 
passato deposto e non impugnato, saranno tuttavia garantite revisioni ai ri_
correnti per eventuali errori materiali. 
 

3. Riguardo alla durata legale dei corsi SSIS presso le università in presenza di 
servizio   non corrispondente, si è chiarito   che la cancellazione di qualsiasi 
servizio speso anche in altre classi di concorso e già dichiarato, verrebbe 
effettuata solo al momento dello scioglimento della riserva, quindi chiunque 
si  sia  inserito con riserva per un ulteriore classe di abilitazione con frequenza 
biennale  (per durata legale dei corsi) presso le SSIS,  potrà scegliere  di non  
sciogliere  la riserva al momento del perseguimento del titolo in funzione  del 
mantenimento  del punteggio maturato  in altre classi di concorso. In buona 
sostanza potrà decidere di venire o non venire inserito a pieno titolo nelle 
graduatorie di altra nuova classe di concorso qualora desiderasse 
mantenere il punteggio  di servizio maturato in altre graduatorie. 

Si ricorda, infatti, che in presenza della frequenza di un biennio  di 
specializzaione SSIS  non è possibile  aver riconosciuto alcun titolo di servizio  ad 
esso contemporaneo, non è altresì possibile neanche decidere  in autonomia 
di non aver computati i  24 corrispondenti punti di bonus. Riguardo invece ai corsi

frequentati con semestre aggiuntivo, è bene sottolineare che non danno luogo alla 
valutazione aggiuntiva dei 24 punti, non danno neanche corso a cancellazione dei
servizi svolti sia come specifici, sia come non specifici.
4. La sezione G4 del modulo di aggiornamento è da ricondurre espressamente 

alle dichiarazioni della precedenze sezione G1, è infine  utile ricordare che 
l’amministrazione ha ricondotto al sistema informatico e all’analisi delle 
precedenti domande  le valutazioni del servizio  dell’anno 2004\2005. 



Si ricorda quindi a tutti di non dichiarare nessun servizio intervenuto  dopo il 3 
maggio 2005, qualora  in quell’anno avesse  avuto valutati 12 punti per  
complessivi 6 mesi. 
 
Si consiglia poi di ricontrollare sempre  il modello compilato e di  barrare  per 
esempio il sostegno nella sez G1, qualora si fosse svolto in tal senso il servizio  e 
per la corrispondenza con la sez G4  e per la maggiore importanza attribuita  
alla prima sezione. 
 
5. Rispetto alla sezione H1, riguardo alla riserva N ,è stato ribadito che si 

seguiranno alla lettera le istruzioni impartite nel DDG 16\03\07  ai sensi 
dell’art 8 della legge 68 e che pertanto chiunque inserisca  quest’anno la 
riserva N per la prima volta in GE, debba essere, al momento  dell’invio della 
domanda, necessariamente  in possesso  dell’iscrizione nelle liste speciali di 
collocamento  mirato, sempre ai sensi della  su citata legge. 
 

6. Rispetto alla preferenza nel riquadro H3, non sarà  valutato il servizio prestato 
senza demerito nelle PP AA,  a meno che non sia stato debitamente 
certificato.
Anche rispetto a tale punto l’amministrazione ha ribadito  la necessità di 
documentazione in presenza di dati che possano essere suscettibili di 
variazioni e quindi sempre ai sensi del principio della regolarizzazione degli
atti amministrativi. 
 

7. Alla domanda di valutazione di  particolari titoli posseduti, si è infine chiarito 
che sempre prevale il requisito del diritto e della possibilità di esercitarlo, 
quindi è importante  ribadire che,  sia pur sempre in coerenza con quanto 
realmente in possesso nonché in attinenza con le norme corrispondenti, 
chiunque pensi di aver diritto a valutazioni di titoli o servizi spesi (nell’ultimo 
biennio chiaramente per coloro che sono già inseriti e  nel pregresso per  i 
nuovi inserimenti) possa dichiararli e rimandarne la valutazione  o 
l’esclusione all’amministrazione . 

 L’associazione professionale Gilda degli Insegnanti ha tenuto a rappresentare 
molte delle istanze avanzate dai precari iscritti e simpatizzanti tra cui la 
necessità di condurre le valutazioni e poi a seguire la  pubblicazione delle GE 
provinciali, all’insegna della trasparenza e della divulgazione a tutti i livelli 
di dati e richieste. 

Certi che questo sia stato un primo momento utile di confronto con 
l’amministrazione, si ritiene di dover continuare comunque nelle prossime 
settimane a rappresentare tutti i casi particolari rilevati, insieme ad  
eventuali dubbi di compilazione e valutazione delle domande che potrebbero
intervenire, nella speranza di evitare a tutti, compresa l'amministrazione stessa, 



dispendio inutile di tempo in possibili contenziosi. 

Si consiglia comunque a tutti di essere chiari nelle proprie dichiarazioni, di 
ricontrollare sempre i moduli prima di inviarli o consegnarli e di non avocare ad 
altri possibili omissioni, dimenticanze o mancati inserimenti.  

Si consiglia anche di leggere bene il DDG 16\03\07, le tabelle di valutazione  e 
le note apposte ai moduli al fine di  ben compilare e includere tutto quanto in 
diritto di essere inserito e valutato. 

PER QUALSIASI FINALE GENERALE CHIARIMENTO SI RIMANDA ALL’ASSEMBLEA 
INDETTA ESPLICITAMENTE PER IL PRECARIATO del 18 aprile presso il L.S G.B Grassi 

 

 Il Responsabile del settore precariato 
Gilda degli insegnanti di Latina 
Patrizia Giovannini 

 

Latina , 13 aprile 2007 


